

## Die Schülerinnen aus Ghazni haben uns auch geschrieben:

Sakina, Zakirs Tochter schreibt:

Danke, dass wir die Möglichkeit haben hier zu lernen.  
Wir sind mit unserer Lehrerin sehr zufrieden. Ich möchte viel lernen und für die Menschen hier was tun.  
Die Lehrerin ist für uns wie eine Mutter, sie sorgt mit Leidenschaft dafür, dass wir lernen und unser Wissen erweitern.

Maryam schreibt:

Ich möchte mit meinem Wissen meiner Familie in dieser schrecklichen Situation in Afghanistan helfen. Ich wünsche mir und allen Schülerinnen, dass wir weiter lernen können und Afghanistan aufbauen können.

Rokhia:

Wir leben hier in Armut und sind verzweifelt. Trotzdem möchten wir weiterlernen. Wir wünschen uns, dass alle Mädchen bis zum 12. Klasse weiterlernen könnten, und darüber hinaus.

Fatima:

Ich möchte in der Zukunft Lehrerin werden. Ich komme am Nachmittag in die Schule. Ich lerne viel, damit ich mein Ziel erreichen kann.

Zahra:

Ich möchte weiterlernen und in Zukunft viel erreichen. Ich möchte eine liebevolle Lehrerin werden. Danke, dass Sie unsere Hand nicht loslassen.